



## Informationen

für die



# Mitglieder des Aachener Golf-Clubs

---

Liebe Mitglieder des Aachener Golfclubs,

seit der letzten Mitgliederversammlung ist Vieles geschehen, was für den Einen oder Anderen nur schwer zu verstehen war. Deshalb haben sich Mitglieder zusammen getan, um Fragen zu stellen und damit ein besseres Verständnis zu den Geschehnissen im AGC zu erhalten. In diesen Dialog würden wir Sie gerne einbinden, damit auch Sie zu eventuellen Fragen ihrerseits Antworten erhalten.

Es wurden zahlreiche Fragen von Mitgliedern gestellt, aber nur wenige durch den Vorstand des AGC beantwortet. Dies ist sicherlich auch einer der Gründe, dass mehr als **130 Mitglieder ausgetreten** sind oder ihren Status geändert haben.

Das ist sehr bedauerlich. Nicht nur, dass dadurch erhebliche Beiträge verloren gehen, es ist auch schade, dass viele ihr soziales Umfeld aufgeben oder aufgeben müssen, nur weil diese im Club nicht mehr gehört werden, und somit sich nicht wiederfinden.

Die Kündigungen im Jahr 2023 sind um ein Vielfaches höher als in der Vergangenheit, doch der Vorstand des AGC nimmt dies ohne sichtbare Reaktion hin.

Zumindest bei denen, die uns von Ihrer Kündigung unterrichtet haben, hat sich keiner der Vorstände gemeldet und nach Gründen gefragt. Warum ist dem so, und wie werden diese Kündigungen/Statusänderungen und die damit verbundenen Verluste aufgefangen? Etwa mit weiteren Beitragserhöhungen, wie sie die Schatzmeisterin bereits angekündigt hat?

Auch gibt es zurzeit Tendenzen zu einer Zwei-Klassen-Gesellschaft in unserem Club. Einige wenige feiern sich selbst auf einem Gala Abend als „Freundeskreis des AGC“. Das normale Mitglied darf mitfeiern, wenn es bereit ist, 300 Euro pro Person zu zahlen. Auserwählte zahlen nichts!

Dieser Freundeskreis glaubt, in den vergangenen Jahrzehnten dafür gesorgt zu haben, und auch in Zukunft dafür zu sorgen, (mit dem Mitgliederdarlehen) dass auf einer schönen Anlage gespielt werden kann.

Allerdings ist das **Darlehen**, das Grund für die Feier ist, noch gar nicht durch die Mitglieder des Golfclubs beschlossen worden, wie es die Satzung des Aachener Golfclubs vorschreibt.

Grundsätzlich sind wir der Meinung, dass **alle** zahlenden Mitglieder in der Vergangenheit Ihren Beitrag leisten und geleistet haben, und nur dadurch der AGC eine schöne Anlage ist.

Auch finden wir, dass die Bemühungen zu einer soliden Finanzierung des Masterplans sehr verständlich sind, aber es gilt nicht zu vergessen, dass das Darlehen zurückgezahlt werden muss (einschließlich der Zinsen von 4 %).

Dass diese **Rückzahlung mit Zinsen von uns Mitgliedern erfolgen muss**, dürfte allen bewusst sein. Wie bereits erwähnt ist ein Beschluss zu einer Finanzierung über dieses Darlehen durch die Mitglieder noch nicht erfolgt. Hier hat übrigens jedes Mitglied die Möglichkeit, in der nächsten MV am 10. April die Zustimmung zu verweigern.

Dass die Zinszahlungen für das vorgeschlagene Mitgliederdarlehen höher sind als Kredite, z.B. von der KfW, die ein gemeinnütziger Verein subventioniert bekommt, oder von anderen Kreditgebern, muss auch einmal gesagt werden.

Dass aber leider die **Gemeinnützigkeit** wahrscheinlich nicht mehr gegeben ist, ist der letzten Beitragserhöhung geschuldet, über die noch einmal gesondert gesprochen werden muss.

Zurück zur Finanzierung des Masterplans. Es ist müßig, zu erwähnen, dass ein Darlehen oder eine Umlage nötig ist, um Träume zu verwirklichen, aber sind dies auch die Träume aller, oder nur weniger? Um das festzustellen, müssen an der nächsten MGV sehr viel mehr Mitglieder erscheinen als in der Vergangenheit.

Diese Themen und noch einige mehr würden wir gerne in den nächsten Wochen genauer hinterfragen.

Dass wir Ihnen die Antworten zur Verfügung stellen, versteht sich von selbst. Sollten Sie keine weiteren Mails wünschen, senden Sie uns einfach nur eine kurze Nachricht, mit einem Nein.

Mitglieder des Aachener Golf-Clubs:

Dr. Bernd Blankenstein, Dr. Egi Deutz, Uwe Fließ,  
Prof. Dr. Peter Hanrath, Dr. Marie Hanrath, Karin Heyder, Klaus Heyder,  
Sigrun Hoffacker, Andrea R. Jansen,  
Dr. Hans Hermann Kasten, Isabelle Kerz, Rainer Kerz, Helga Keuchen,  
Anke Kielmann, Dr. Alfred Kielmann,  
Dr. Silke Kiralp, Dr. Andac Kiralp,  
Prof. Dr. Reiner Kopp, Prof. Dr. Heidrun Matern, Prof. Dr. Siegfried Matern,  
Angela Niethard, Prof. Dr. Fritz U. Niethard,  
Iris Peusch, Prof. Dr. Peter Puschner,  
Monika Schröder, Kirsten Struller, Dr. Dieter Struller,  
Helga Weichbrodt, Andrea Werdier, Dr. Dieter Werdier,  
Stephanie Wiederholt, Gerhart Zimmermann .....